

32. Covid-19 Infobrief

08.03.2021

Liebe Eltern,

Sie haben nun bereits mehr als zwei Monate lang den Distanzunterricht Ihrer Kinder nach Kräften soweit möglich und notwendig begleitet. Damit haben Sie nicht nur Ihr eigenes Kind, sondern auch unsere unterrichtliche Arbeit unterstützt. Da auch sehr viele Kolleginnen und Kollegen des Thomaeum Familienväter und - mütter sind, können wir uns ein Bild davon machen, wie vielschichtig Ihre Aufgaben in den vergangenen Monaten waren.

Dafür möchten wir uns sehr herzlich bedanken!

Nun beginnt bald eine weitere Phase, denn ab dem 15.03. soll ein eingeschränkter Präsenzunterricht in allen Schulen stattfinden. Lesen Sie bitte zunächst die geplanten schulinternen Abläufe für die letzten beiden Wochen vor den Osterferien:

- 1. Ab dem 15.03. kehren alle Jahrgänge in einen eingeschränkten Präsenzunterricht zurück.
- 2. Der uneingeschränkte Präsenzunterricht der Q1 und Q2 bleibt davon unberührt. Allerdings nimmt die Q2 in der Woche vor den Osterferien ausschließlich am Unterricht der jeweiligen Abiturfächer teil.
- 3. Wir gestalten den Unterricht in der 5 EF in geteilten Gruppen in einem 2-Wochenmodell mit täglichem Wechsel von Distanz- und Präsenzunterricht.
- 4. Die Klassen- bzw. Jahrgangsstufenleitungen bilden je zwei Teilgruppen: Gruppe 1 und Gruppe 2 (G1 und G2). Die Schülerinnen und Schüler der Gruppe 1 starten am Montag, die der Gruppe 2 starten am Dienstag. Nach diesem Modell ist gewährleistet, dass jede Schülerin/jeder Schüler im Verlaufe von 2 Wochen an fünf verschiedenen Wochentagen Präsenzunterricht erhält: G1= Mo, Mi, Fr, Di, Do/ G2 = Di, Do, Mo, Mi, Fr. Die Klassen- bzw. Jahrgangsstufenleitungen informieren Ihre Kinder rechtzeitig über die Gruppeneinteilung.

2-Wochenmodell im täglichen Wechsel für die Klassen 5 bis EF

Мо	Di	Mi	Do	Fr	Мо	Di	Mi	Do	Fr
15.3.	16.3.	17.3.	18.3.	19.3.	22.3.	23.3.	24.3.	25.3.	26.3.
G1	G2								
G2	G1								

- 5. Für die Kinder der Klassen 5 und 6 wird die pädagogische Betreuung am Vormittag weiterhin angeboten, für ältere Schülerinnen und Schüler gibt es weiterhin das Angebot, in der Schule unter Aufsicht am Distanzunterricht teilzunehmen. Bitte informieren Sie unser Sekretariat bis Donnerstag darüber, ob Ihr Kind täglich zur Schule kommen soll.
- 6. In der Sekundarstufe I sind grundsätzlich konstante Lerngruppen zu bilden. Deshalb werden Ihre Kinder in Latein oder Französisch ausschließlich klassenbezogen unterrichtet, und der Religions- bzw. Philosophieunterricht wird im geteilten Klassenverband konfessionsübergreifend erteilt. Da im Wahlpflichtbereich immer Kinder aus allen Parallelklassen sitzen, haben wir uns entschlossen, diesen Unterricht als Videokonferenz am Nachmittag zu erteilen. Daher wird es geringe Änderungen im Stundenplan geben. Die Eltern der betreffenden Jahrgänge erhalten hierzu eine gesonderte Information.

Liebe Eltern, es wäre sehr freundlich, wenn Sie Ihren Sohn/ Ihre Tochter auf die für ihn/ sie relevante Planung schon hinweisen könnten. Selbstverständlich erhalten die Kinder aber auch in den nächsten Tagen die wesentlichen Informationen durch die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer.

Und schließlich noch ein weiterer Hinweis zum Schutz vor dem SARS-CoV-2 Virus:

- 1. Nach §1 (3) der CoronaBetrVO in der ab dem 08. März 2021 gültigen Fassung sind alle Personen, die sich im Gebäude oder auf dem Schulgrundstück aufhalten, verpflichtet, eine medizinische Maske gemäß §3 Absatz 1 Satz 2 der CoronaSchVO zu tragen. Beim Essen und Trinken gilt dies natürlich nicht, aber dann ist der Mindestabstand von 1,5 Metern einzuhalten. Ebenso gilt dies nicht für Kinder bis Klasse 8, denen die medizinischen Masken nicht passen.
- 2. Erfahrungsgemäß sind unseren jüngeren Schülerinnen und Schülern die regulären medizinischen Masken oft zu groß. Inzwischen gibt es aber auch in einigen Supermärkten, online und in den Apotheken OP- und FFP2 Masken für Kinder. Wenn Sie also medizinische Masken kaufen, achten Sie bitte auf die Größe. Wie immer haben wir auch diesmal vorsorglich für einen kleinen Vorrat an Kindermasken gesorgt.

Unsere gemeinsamen Bemühungen im Rahmen einer gesellschaftlichen Verantwortung kommen jedem und jeder einzelnen zugute!

Lassen Sie uns weiterhin gut aufeinander aufpassen!

Mit freundlichen Grüßen

Thre Agnes Regh